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令和６年度第５回ＴＡＭＡ女性センター市民運営委員会  会議概要 

 

開催日時：  令和６年１１月１９日（火）１４：００～１６：００ 

場  所： ＴＡＭＡ女性センター  活動交流室  

出席委員：（委員長）小泉雅子委員、上田いつき委員、（副委員長）岡田貴子委員、岡村志

穂委員、鈴木さくら委員、千代昇委員、福壽晃委員、藤江美也子委員（委員長以下 50 音順） 

欠席委員：なし 

ＴＡМＡ女性センター (事務局)：武井係長、成澤  

傍 聴 者：なし 

司  会：（委員長）小泉雅子委員  

 

（発言者凡例：◎委員長）  

 

＜配付資料＞   

・パネル展途中経過資料 

・日本版 DBS とは～制度の概要と問題点～  

 

 

１. 開会 

 

２. 今年度の事業について   

  パネル展示場所の追加について 

  （事務局）  

・丘の上プラザ  

不可 

・丸善 多摩センター店 

不可 

パネル展は難しいが、パンフレット形式のものなら可能性がある。  

市民運営委員に検討してほしい。  

（市民運営員委員）  

パンフレットでも、おけるのであれば作成したい。  

◎パネル完成後、丸善  多摩センター店に来店し確認をしたい。  

（事務局）  

丸善との確認の事前調整は事務局が行う。  

 

◎パネル展示の進捗は？ 

（市民運営委員）  

各担当の感想の作成、書影の許可取りの確認をした。  

パネル展のデータ作成後、事務局にデータを送付する。  

次回の市民運営委員会でパネルに入れる作業を行う。  

◎パネル設置の詳細は次回委員会（令和６年１２月１７日（火））で決める。  
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（事務局）  

空きパネルを 12 枚準備。コルクボードを 1 枚準備する。  

 

映画上映会について 

◎予算は？  

（事務局）  

70,000 円以内。ベルブホールは最大 198 人（144 席が可動席、54 席が補助席）。

200 席以内で借りると金額が上がるため定員 100 席で実施がよいのでは？  

◎候補の映画は？  

（事務局）  

ともフェスで「おいしい家族」を上映するので避けて欲しい。  

２時間ぐらいの映画がいいのでは？  

ホールは午前・午後予約を取っているが続けて使用出来るか確認する。 

（市民運営委員）  

・パッドマン、バトル  オブ ザ セクシーズ、ビリーブ、カラオケ行こ！、ス

タンドアップ、コールジェーン  

◎予算、テーマ、リスト掲載を考慮し上映時間 124 分のスタンドアップに決定。 

担当は岡田委員。12 月 1 週目に事業企画書を事務局に提出する。  

事務局 

たま広報 1/20 号に掲載予定。 

 

パパインタビューについて 

  ◎12 月インタビューは各担当の文字起こし後、上田委員に 1 月中旬頃までにデ

ータを送るように。  

  ◎11 月に実施したインタビューのデータや文字起こしについて、改善点や要望

はあるか？  

  （市民運営委員）  

  インタビュー途中のデータだと、いきなり人の名前が出てくるので事前に相手の

名前など情報を共有してほしい。  

  ◎事前に情報を共有するようにする。  

  （市民運営委員）  

同時に 2 人以上話すと、音声認識の AI が判断しにくい。  

  ◎同時に話がかぶらないように配慮する。かぶったと思ったときには、話が区切

れた際に内容を繰り返すなど、文字起こししやすいよう工夫する。  

 

日本版 DBS について 

  ・上田委員の作成した資料「日本版 DBS とは～制度の概要と問題点～」を基に日

本版 DBS について学ぶ。 

  ◎今後、市民運営委員会で議論し、何らかの形で発信する。  

 



  3  

 

３. 次回以降の活動日程 

・下記のとおり、第７回の委員会の日程を決定した。  

令和６年度第７回市民運営委員会  令和７年１月２１日（火）１４：００ 

 

４. その他 

（市民運営委員）  

・選定した本を読み感想をまとめる  

・パネル展で紹介する本の表紙掲載の許可を取る  

・パネル展示のデータを作成し、データを事務局に送信する。  

（事務局）  

・パネル展示、映画上映会の準備  

   

５. 閉会 


